

Aragón-Info, miércoles 9 de mayo del 2.001

Una empresa de trabajo temporal denuncia a militantes anarcosindicalistas.

La empresa de trabajo temporal Flexiplán ha denunciado a tres jóvenes de la Confederación Nacional del Trabajo de Zaragoza, acusándoles de la colocación de 49 pegatinas en su oficina de la calle Miguel Servet, frente al antiguo Matadero, el pasado mes de marzo. Por ello, pide una indemnización de 49.000 pesetas, a lo que se puede añadir la multa que imponga el juzgado.

Se pide solidaridad y acción contra dicha empresa de trabajo temporal.

Por la dignidad de la clase trabajadora, ¡empresas de trabajo temporal, no!